

Vereinsmeisterschaft im Blitzschach 2014

Pfingstmontag, 09.06.14 im Gasthof Krostitz

| | | | |
|-------------------------|-----|---------------------|---------------------------|
| <u>Endstand:</u> | 1. | Eidam, Horst | 10 Punkte aus 14 Partien |
| | 2. | Blech, Alexander | 9 |
| | 3. | Franz, Frank Ulrich | 8,5 |
| | 4. | Wittig, Holger | 8 |
| | 5. | Thiele, Gottfried | 7 |
| | 6. | Hölzel, Horst | 6,5 |
| | 7. | Knobloch, Heiko | 6,5 Punkte aus 12 Partien |
| | 8. | Bischoff, Roger | 6 |
| | 9. | Reichstein, Frank | 3,5 |
| | 10. | Behrens, Frank | 1 Punkt aus 3 Partien |
| | 11. | Rohne, Wolfgang | 0 |

Das gab es auch noch nicht: Postkartenhimmel über Krostitz und wir spielen nicht im Biergarten. In Anbetracht der vorausgesagten Mittagstemperatur beschlossen die alten Indianer den Rückzug in ihr Tipi. So wurden wohl zwei Fliegen mit einer Klappe erschlagen: Drosselung des Getränkeverbrauchs und Verhinderung von Überhitzungsausfällen.

Die große Überraschung der Vorrunde war, daß sich der Vizemeister 2013 nicht für das A-Finale qualifizieren konnte. Heiko Knobloch holte nur mickrige vier Punkte aus neun Partien und mußte in die „Loser“-Runde.

Nachdem Horst Eidam und Alexander Blech souverän und Kopf-an-Kopf durch die Vorrunde marschiert sind und jeder nur zwei Niederlagen in neun Spielen kassiert hat, forderte die Hitze dann doch ihren Tribut. Horst mußte im A-Finale zwei Punkte in fünf Spielen seinen Gegnern überlassen und rettete seinen Vorsprung über die Ziellinie. Herzlichen Glückwunsch! Alexander konnte nur noch eine Partie gewinnen und wurde fast noch von Frank Ulrich Franz auf den 3. Platz verdrängt.

Ein großer Dank geht wieder an unseren „Kneiper“ Frank Behrens. In diesem Jahr opferte er seinen 30. Hochzeitstag (!) für unser Traditionsturnier. Wir hoffen, daß der Tag trotzdem noch ein glückliches Ende für ihn und seine Frau gefunden hat.



Das Siegerpodest: Frank Ulrich Franz, Horst Eidam und Alexander Blech (v. l. n. r.)



Das A-Finale



Das B-Finale (Loser-Runde)